④北部スポーツ・レクリェーションパーク。東長野病院東斜面に広がる総合運動施設です。硬式野球までできる運動広場、テニスコート4面とれる屋内運動場、マレットゴルフ場、スケボー、BMXなどができる本格コースに加えて子ども達が自由に遊べる遊具がそろった施設です。4月から運用されていますので、コミわかのスポーツイベントや一般の若槻住民も大いに使って欲しいと感じました。



北部スポーツレクリエーションパーク管理棟前

⑤市道若槻474号線。③の西三才交差点から④のレクリェーションパークを経由して田子地区へ通じる全長約2kmの2車線、両歩道付の新道です。坂上地区と三才駅が10分程度で結ばれ、坂上や飯綱町などから古里地区への交通の流れも大きく変わりそうです。

28年度には開通予定ですが、歩道は現在も使える ので、ウォーキングの新コースとして探検してみるの もお勧めです。



市道若槻 474 号線

⑥北部幹線のJRアンダー工事。来年2月完成 目標に鉄道の下をくりぬく大工事が進んでいます。 古里小学校までのアクセスが格段にアップ。古里 方面からの買い物客の流入も予想され、市民病院 なども近くなり、生活に密着する素晴らしい道路 に変容していきます。



JR アンダー工事箇所



運動公園雨水調整池内部

⑦運動公園雨水調整池。今年も全国各地で豪雨災害がおこっていますが、市が行っている大規模な水害防止対策施設を視察しました。長野運動公園のサブトラックの下にある巨大な調整池の中に入り、地下式の雨水調整池の仕組みを見ることができました。

※詳細は各区の区長さん、副区長さんにお尋ねくだ さい。